

# 上高養 KKY新聞

山形県立上山高等養護学校  
学校新聞 第2号  
令和7年10月  
オフィスサービスグループ作成

## 三学年 しらぎ保育園交流

九月十一日（木）三年生は学校近隣にある、「しらぎ保育園」に交流会に行つてきました。事前学習では、乳幼児の発達について学んだり、乳幼児と目線を合わせるなどの接し方のポイントを自分達で考えたりしました。

当日は、一歳～五歳児クラスと交流しました。女子は一歳・二歳児、男子は三歳～五歳児の担当となりました。一歳・二歳児はブロック遊び、三歳児～五歳児はドッジボールを行いました。これまでも、交流させていただきましたが、一歳児との交流は、初めてでした。私たちがクラスに入ると、ジヤンプして歓迎してくれる子や、ブロックを渡して歓迎してくれる子がいて、ほっこりしました。

事前学習で学んだ、大声を出さない等のNG行動に気を付けながら、仲良く遊ぶことができました。帰りには私たちが見えなくなるまで、お見送りをしてくれました。その姿に、またほっこりしました。



## 一学年 地域交流会

二年生は、総合的な探究の時間に「地域とながろう」というテーマで活動をしています。私たち二年生は、地域の方と関わる機会が少ないという課題を見つけ、地域の方にもっと上高養を知つてもらうにはどうしたらいいのか、グループで話し合いをしました。そこで地域交流会をするべく、私たちのことをもっと知つてもらえるのではないかと考え、計画しました。

地域交流会当日は、地域の方を招待し、花笠を一緒に踊ったり、喫茶では、グループに分かれて茶話会をしてゆつくりお茶を飲みながら話をしたりすることができます。いい機会になりました。



# 一学年 職業科の学習

上高養に入学すると「職業」という教科が増えます。一年生はビルサービスI、被服I、木工Iの三グループあります。

ビルサービスIでは校内清掃を行っています。

被服Iではコースターやポケットティッシュなどを作ってバザーで販売します。木工Iでは、木を使ってスマホスタンドなどの製作をしています。

また、ビルサービスIは、七月にビッグウイングで行われたアビリンピックやまがた（障害者技能競技大会）を参観してきました。アビリティックには、二、三年生のビルサービス、喫茶サービス、オフィスサービスの生徒も参加しました。一年生は、先輩たちが競技に参加する姿を見て、来年は、自分たちも、競技に参加したいという意欲をもちました。



## 校外バザーを行いました

九月十七日（水）、道の駅やまがた蔵王にて、職業科製作・生産グループの製品を販売いたしました。

当日は、多くのお客様にお越しいただきました。お越し頂いた皆様、御来場ありがとうございました。



### 学校より

日頃より本校の教育活動について御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。九月二十五日（木）には、二年生の総合的な探究の時間「地域とつながろう」の学習で、地域の皆様をお招きして交流活動を行わせていただきました。当日はたくさんの方々にお越しいただき、生徒は学習の達成感を味わうことができました。心より御礼申し上げます。



### 編集後記

今年度二回目のKY新聞の発行となりました。

第二号も、各学年の学習の様子を紹介しています。

### 作ってみての感想

今回、二年生は、地域の方をお招きしての交流、三年生は、しらさぎ保育園での交流を行つたので、その様子を記事にしてお越し下さい。お待ちしています。今後も地域の方との交流を大切にして過ごしていきたいと思います。ぜひ上高養バザーへもお越し下さい。お待ちしています。

次号は、十二月に発行いたします。楽しみにお待ちください。

